

Une bonne action à l'école hôtelière

# St-Louis porte L'École à l'hôpital

L'association l'École à l'hôpital vient de trouver un soutien de choix : celui de six BTS de l'école hôtelière St-Louis qui concoctent un buffet pour le mercredi 3 avril, à 19 heures dans leur restaurant d'application.

Seules 80 personnes pourront participer au buffet que préparent six BTS de l'école hôtelière St-Louis au bénéfice de l'association aidant les enfants hospitalisés à poursuivre leur scolarité. En se rendant à ce buffet contre la somme de 15 €, on fera non seulement une bonne action mais on pourra aussi entendre le chef Vaussion expliquer comment il élaborait ses plats à L'Élysée... Inutile de dire que les places risquent de partir vite !

## Entre tombola et petits secrets de l'Élysée...

L'École à l'hôpital viendra elle aussi au restaurant d'application pour exposer son action au public. Et ce n'est pas tout : les six élèves ont prévu de circuler autour des grandes tablées avec des tickets de tombola à l'euro symbolique. Ils démarchent actuellement entrepreneurs et commerçants



Six BTS de 1<sup>re</sup> année hôtellerie et restauration vont aider l'association via un buffet « surprise » ouvert à tous les habitants sur réservation -- avec tombola. Faites vite !

afin d'alimenter cette tombola mais aussi de récupérer des denrées à partir desquelles ils improviseront la composition de leur buffet. Un exercice !

Pour réaliser ce projet réalisé sur une idée du chef Stévenard, le « club des six » compte toucher toute la section hôtellerie-restauration. L'argent de la tombola ira à l'association. Tous les restants alimentaires du repas seront donnés à l'association montargoise Imanis, qui

accueille, héberge et soigne les plus démunis.

Quant aux élèves, ils s'entraînent ainsi à constituer un projet : démarcher, créer des supports de communication, mais aussi créer un menu à partir de dons et ainsi improviser au mieux.

Ceux qui souhaitent soutenir l'action des BTS 1 de Saint-Louis sans se rendre au buffet peuvent donner sur une cagnotte en ligne. Il suffit de taper « soirée caritative au profit de l'as-

sociation l'École à l'hôpital ».

LAURENCE BERNARD

**Pratique.** Mercredi 3 avril à 19 heures à Saint-Louis. 15 €. Réservations au 02.38.95.06.30.

**QUI SONT-ILS ?** Alexia André, de Villemandeur ; Anne-Isabelle Ferreira-Tomé, Châlette ; Cilem Ocal, Saint-Père-sur-Loire ; Julia Begue, Nemours ; Nolwenn Dorchat, Préfontaines ; Steven Duhec, Nargis.

Objet : DON

Madame,

Suite à notre conversation téléphonique de ce jour, je vous prie de bien vouloir trouver ci-joint un chèque à l'ordre de l'école à l'hôpital d'un montant de 1 450,00 €.

Vous en souhaitant bonne réception,

veuillez agréer, Madame, l'expression de mes salutations distinguées.